

Pressemitteilung

06.01.2023

## Einschränkung im Fährverkehr ab Montag

Aufgrund eines Motorschadens an der Fähre „Berlin“ kommt es ab dem kommenden Montag zu möglichen Einschränkungen im Fährverkehr, da der Betrieb nur durch eine Fähre gewährleistet wird. Hierdurch kann es zu längeren Wartezeiten kommen.

Die „Travemünde“ ist parallel in der Werft, der Betrieb wird durch die „Pötenitz“ wahrgenommen. Die Wiederaufnahme des Regelbetriebs wird voraussichtlich Ende Januar erfolgen.

Für Medienfragen:

Lars Hertrampf - Stadtwerke Lübeck GmbH – Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: 0451 / 888-1510  
E-Mail: [lars.hertrampf@swhl.de](mailto:lars.hertrampf@swhl.de)